

0481

Reestrenan "El Deseo De Toda Ciudadana"

87

1952

● La obra de Marco Antonio de la Parra, premiada por el Círculo de Críticos de Arte, volverá a cartelera en enero.

000158657

"El deseo de toda ciudadana", de Marco Antonio de la Parra, que acaba de recibir, junto con su autor, el premio de teatro 1987 del Círculo de Críticos de Arte, será reestrenada en Santiago la segunda semana de enero.

Aunque no está decidido en qué sala se presentará —se están estudiando algunas ofertas—, lo seguro es que volverá a cartelera durante un mes, permaneciendo hasta mediados de febrero. Según dijo su autor, estará en horario nocturno, aprovechando la temporada de verano.

La obra fue estrenada a principios de año por la compañía de teatro De la Pasión Inextinguible, formada por De la Parra y los actores Elsa Poblete y Alex Zisis. El montaje fue dirigido por Ramón Griffero. También actuaron

Andrea Arroyave, Martín Balmaceda y Gabriel Prieto.

Actualmente De la Parra tiene otra obra en cartelera, "La secreta obscuridad de cada día", con Julio Jung y José Miguel Soza, dirigidos por María Elena Duvauchelle. Esta misma obra fue presentada en España en el mes de enero y, posteriormente, estrenada en Canadá. Y en marzo del 88 espera estrenar "Infieles", con Bastián Bodenhofer y Coes Guazzini, y un café-concert con Loreto Valenzuela.

Otro campo que abarcó el dramaturgo este año fue el del video, estrenando un segundo título en sociedad con el publicista José Szlam, con el nombre "Para subir al cielo". Hace un par de años, la dupla hizo "José Szlam presenta a José Szlam", que ha tenido una muy buena recepción en festivales internacionales.

El Mercurio. SPO. 17-XII-87. P. C14

Reestrenan "El deseo de toda ciudadana" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Reestrenan "El deseo de toda ciudadana" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile